

営業に没頭

岡永商店の社員として飛び込み営業を始めたころは、商品知識がほとんどなかった。缶詰の意味も分からず、名に教えてもらつてある。これで

現金なもので、最初は嫌だつた営業も、売れ始めると面白くて帰つてしまふ。昼飯をゆっくりしてたまらなくなる。歯が痛くても、営業に回れば痛みも忘れるくらい好きになつてしまつた。

夕食時は兄弟で父の紋治郎を連れ、延々と説教を聞かなければならなかつた。自分が苦労しないとなど普段話を交えながら商店の講義である。勉強になつた少々つらかつた。

思い出せるだけでも、貸し倒れは十件以上あつた。次兄の保は、私を「キング・オブ・貸し倒れ」と呼んでからかつた。悪いた戯心夫ものいすよつない夢も見た。販売先の声をドン、ドンと鳴らす。弱(せいじやく)な営業者が多か

ったからだ。事業をやる時は現金商売が前金を取れないのだから。自分で借りて売り込んで、肝心の力を發揮する時だ。そこで、と心中で誓つた。

ついで、掛け売りは割り合

私の履歴書

亮
田
だ
と
ま

⑧

「貸し倒れ王」の異名も

掛け売りは不合理と実感

「いけ」と書つ。仕事中だからと断ると、「飲みすぎ買ってやらなかわ。ツケも払わないぞ」と

は売れるはずもない。「三ヵ月は先取りゼロ」という風景を味わつた。營業成績は人間としての魅力にもかかわるよう気がして、自己嫌惡に陥つてしまつた。それだけに最初に売れた時の感激は忘れられない。東京・神田の書物市場だったと思つ。

父は相変わらず声がつたこと

が嫌いで、安易な商売を敵に成

らなが。めでたく、近所から「そ

う」と笑つた。ある時、私は資金繩に

窮した卸業者からアイスクリー

ムのパウダーを現金でたたいて

冬の朝四時、寝ていると

湯を満たし、上にホットドッグ

を入れて持ち込んだ。少し温つ

ければ、安直な商法でかせぐ悪い

娘がついたかもしれない。

休みを取るのが惜しかつたほ

ど好きだった営業だが、貸し倒

れには悩まされた。暇な時間

には、父の腕前を試してみた。

當時の日課を振り返つてみよ

う。朝、日本橋の店を出て横浜

へ向かう。そこで、父の腕前を

試してみた。これが、これが

の腕前だ。これが、これが

の腕前だ。これが、これが

の腕前だ。これが、これが

の腕前だ。これが、これが

の腕前だ。これが、これが

の腕前だ。これが、これが



「岡永」の社員（中央）旅行で

ビックとして目が覚める。

金を回収しない」とおじられ

たこともある。こんな時刻にど

うに長崎茂雄監督の写真を使つ

ぱかったかもしれないが、後楽園に納めたボットドッグの第一

金ではないか。後年、東京な

いところではある。

たのもある。こんな時刻にど

うに長崎茂雄監督の写真を使つ

た当社の看板を掛けさせてもら

がい店にいるはずだ」とおじつたが、これも保坂氏との縁があつたからだ。

京・築地市場へ。それから日本

で、毎晩二時間くらい続いた少々つらかつた。

夕食時は兄弟で父の紋治郎を連れ、延々と説教を聞かなければならなかつた。自分が苦労しないとなど普段話を交えながら商店の講義である。勉強になつた少々つらかつた。

夕食時は兄弟で父の紋治郎を連れ、延々と説教を聞かなければならなかつた。自分が苦労しないとなど普段話を交えながら商店の講義である。勉強になつた少々つらかつた。

夕食時は兄弟で父の紋治郎を

を連れることを考えてい

た。後に後楽園スタジアムで、アム(現東京ドーム)のパン屋となる保坂誠に交渉に行くと、冷たいのはダメだぞ、温かくなければだと言つた。

それを父に飛ばされ、「完璧

な店ではないか。後年、東京な

いところではある。

がい店にいるはずだ」とおじつたが、これも保坂氏との縁があつたからだ。

夕食時は兄弟で父の紋治郎を

を連れることを考えてい

た。

(セイム(営業者))